

Martes, 3 de Febrero de 2009

EDUCACIÓN

El profesor Mohand Tilmatine, candidato para coordinar los cursos de tamazight de la UNED

Por Alfonso Núñez

Última actualización 03/02/2009@07:17:43 GMT+1

Mohand Tilmatine, profesor de estudios árabes e islámicos en la Universidad de Cádiz, sería el mejor candidato de la Ciudad Autónoma para encargarse de coordinar los cursos universitarios de tamazight que se impartirán en la UNED a partir del próximo curso académico. Según comentó ayer el consejero de Presidencia y Participación Ciudadana, Abdelmalik El Barkani, quien no quiso desvelar el nombre del docente, este experto tendría el "perfil idóneo" para hacerse cargo de una actividad docente "pionera".

Desde hace varios meses la Ciudad lleva trabajando en la inclusión del aprendizaje del tamazight como una lengua más del Centro de Idiomas de la UNED. De hecho el pasado fin de semana el consejero de Presidencia mantuvo una reunión con la vicerrectora de la institución universitaria y responsable de Planificación Académica, Mercedes Boixareu, para abordar esta cuestión que ya está prácticamente cerrada.

Lo que está aún por determinar es quién será el máximo responsable en lo que se refiere a los contenidos que se impartirán en los dos cursos de extensión universitaria -de unas 120 horas de carga lectiva-, lo cuales se esperan que puedan impartirse en otros centros asociados de la UNED a partir del curso académico 2010-11.

Según explicó El Barkani, han sido ya varias las reuniones que han tenido con este profesor, el cual se dará a conocer una vez esté cerrado el acuerdo. Eso sí, en su comparecencia adelantó que se trata de un docente vinculado a la Universidad de Cádiz y que ya ha participado con la Ciudad en actividades centradas en estudios sobre la cuestión amazight.

Precisamente el profesor Tilmatine es el autor de un libro titulado 'La lengua rifeña', editado por el Servicio de Publicaciones de la Ciudad Autónoma; así como de 'Estudios amazigos: bibliografía temática', presentado en las primeras jornadas sobre el Rif que organizó la UNED en abril del pasado año.

Cursos de Verano

En cuanto a los cursos organizados por la Universidad de Granada (UGR) el consejero quiso dejar claro que estos se van a seguir desarrollando. Es más, el próximo martes mantendrá una reunión con el coordinador de los Cursos de Verano de la Universidad del Mediterráneo, Manuel Ruiz Morales, responsable de coordinar dichos cursos de extensión universitaria, para darlos a conocer entre el alumnado de la UGR.

Asociaciones vecinales

Otras de las personas con las que el consejero se ha reunido recientemente para abordar la enseñanza del tamazight es el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos (Feaveme), José Luis Suárez.

Según expuso El Barkani el objetivo del encuentro era avanzar en la organización de los cursos destinados a jóvenes que se impartirán en las sedes de varias asociaciones vecinales.

Noticias Relacionadas

- > [**La UNED acoge hoy una conferencia del profesor Jaime Vándor**](#)
- > [**La UNED incluye el tamazight en su programa de estudios universitarios**](#)
- > [**El Ministerio de Medio Ambiente y la Ciudad firmarán un convenio para coordinar proyectos**](#)
- > [**Tráfico y la UNED organizan dos nuevos cursos a distancia**](#)
- > [**La DGT organiza tres cursos de Educación Vial en la UNED**](#)
- > [**Olmos, principal candidato para sustituir a Izquierdo**](#)
- > [**El F.C. Barcelona es el candidato del ex futbolista para ganar la Liga**](#)